

JOUQUES

Les élèves de CM2 acteurs de leur village

C'est avec enthousiasme que les élèves de la classe de CM2 de l'école primaire de Jouques ont présenté, sur l'espace public, une réalisation dont ils peuvent être fiers. Ces jeunes écoliers ont, depuis le début de l'année et durant plusieurs semaines, préparé et finalisé leur projet qui consistait à s'approprier l'univers dans lequel ils vivent, tant sur le plan de l'urbanisme que sur le plan culturel. Puis ils ont restitué cela sous la forme d'une fresque, représentant leur village. Ils ont, pour cela, été encadrés par leur institutrice, Madame Bradouillard, mais aussi conseillés par Pauline Camella, chargée de mission du CAUE13*, et soutenu par la municipalité avec ses adjoints Mesdames Torcol et Delauradour.

Ce projet pédagogique est résolument tourné vers les élèves, messages importants entre les institutions et leurs parents. Au-delà des travaux pratiques, l'objectif avoué était de les sensibiliser à l'environnement dans lequel ils évoluent quotidiennement et, par là même, leur confier la tâche de défendre leurs espaces de vies. Les moyens mis en œuvre, sur un financement du Département et à l'initiative

des élus locaux, l'ont été par le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement des Bouches-du-Rhône. Le maire, Eric Garcin, a adressé ses remerciements et félicitations aux jeunes artistes, et leurs encadrants, et tout en remerciant Nicolas Joly, directeur du CAUE pour son action, a rappelé le caractère exceptionnel du centre ancien de Jouques. Il appelait les administrés à plus d'attention à la réglementation afin d'éviter la prolifération des fenêtres et autres éléments en PVC, qui, outre le fait que leurs installations soient irrégulières, dénaturent le caractère classé du village.

La fresque supportant les noms de tous ces jeunes aviateurs, installée au centre du village dans un lieu judicieusement choisi pour être vue de toutes et de tous, fut ensuite dévoilée aux regards et à la satisfaction du public.

L.Be.

*Il s'agit d'une association chargée d'une mission de service public qui intervient dans les écoles, mais accompagne également les collectivités comme les particuliers au travers de permanences architectes conseil pour la constitution de dossiers tels que les rénovations de façades et autres éléments d'urbanisme.



La fresque a été réalisée avec l'aide du conseil en architecture et les élus de la Ville. /PHOTO L.BE.

PERTUIS

Un Point justice qui joue son rôle

Hasard du calendrier, c'était la deuxième fois, en moins d'une semaine, que le maire Roger Pellenc se retrouvait, ce mardi matin, aux côtés des partenaires du Point Justice dans le cadre de son Comité de pilotage. Cette réunion lui a permis de revenir sur une actualité encore toute fraîche, celle du festival du film judiciaire, que la Ville a organisé la semaine dernière au cinéma Le Luberon avec l'aval de Ghani Bouguerra, président du Conseil départemental de l'Accès au Droit de Vaucluse.

Le maire s'est réjoui "de la réussite de cette première édition tant au niveau de l'organisation, de la fréquentation, du choix des films en compétition, que de la qualité des intervenants et des débats." Il a, aussi, tenu "à remercier l'ensemble des participants pour avoir transformé un rêve en réalité sur le territoire vauclusien et, qui plus est, à Pertuis, première ville de Vaucluse labellisée Point d'Accès au Droit en 2011."

35 permanenciers

La parole fut, ensuite, donnée au directeur du service prévention, Youcef Larkat a pris le temps de présenter un Point justice qui joue, selon l'intéressé, "pleinement son rôle sur Pertuis, et ses alentours, en accueillant dans un lieu neutre et confidentiel ses administrés.



Roger Pellenc a présidé le comité de Pilotage du Point justice qui s'est tenu mardi dernier en mairie. /PHOTO T.N.

Ces derniers bénéficient d'une mise en relation directe avec un panel d'intervenants qualifiés." Ils sont, d'ailleurs, 35 permanenciers, en comptant ceux nouvellement arrivés comme les commissaires de Justice.

À ce sujet, Roger Pellenc estime qu'au niveau de notre bassin de vie la population mesure l'investissement déployé par tous ces professionnels afin de leur offrir un maillage de qualité, surtout que ce dispositif est complètement désormais par un Espace France Services. Toutefois, le premier magistrat de la ville, "regrette que cette

Espace France service, le maire "regrette que cette création s'accompagne de moyens financiers limités."

création imposée par l'État s'accompagne de moyens financiers limités."

Cette grande messe annuelle, à laquelle participait la sous-préfète d'Apt Christine Hacques, s'est conclue par une intervention de Roger Pellenc

sur le quartier prioritaire dont l'évaluation des actions est en cours : "Je ne voudrais pas, même si les indicateurs sont bons et synonymes d'une évolution positive, que Pertuis soit exclu de ce dispositif au risque de mettre en péril, en deux temps trois mouvements, un travail de fourmi de plus de vingt ans qui pourrait être réduit en peau de chagrin en moins de temps qu'il n'en faut."

Je ferai valoir, le moment venu auprès des autorités régionales, tous les enjeux en cours."

T.N.

LES MILLES

Avions électriques : des pompiers mieux formés



Les acteurs de la formation souhaitent faire bénéficier cette formation à d'autres services de sécurité aéroportuaire dans la région. /PHOTO R.S.

La société Élektropostal a réalisé la première formation de sensibilisation à la sécurité des avions électriques auprès des pompiers d'aéroport mercredi sur l'aérodrome d'Aix-les-Milles. Une opération qui a été réalisée en partenariat avec Fly Provence. Il s'agit d'une école de pilotage professionnelle qui est la première école d'aéronautique proposant des formations sur avions 100% électriques. Les

organisateurs ont élaboré une formation de sécurité autour des risques potentiels spécifiques, les protocoles à suivre pour un avion électrique.

Lors de cette matinée, ils ont dispensé pour les élèves cette formation, car il est selon eux "primordial de sensibiliser tous les acteurs sur ce nouvel aspect et les procédures de préventions et d'urgence à appliquer". Cette formation a été dispensée par Rudy, pilote ins-

tructeur et marin-pompier en poste à l'aéroport de Mari-gnane. Cette initiative se développe dans un premier temps sur l'aérodrome des Milles.

Mais les acteurs souhaitent faire bénéficier cette formation à d'autres services de sécurité aéroportuaire dans la région. Dans le cas des avions électriques, la mise en sécurité implique la gestion et la protection des systèmes électriques et des batteries. Cela in-

clut des procédures spécifiques pour la maintenance des batteries, la surveillance de leur état de charge et de leur température, ainsi que des mesures de sécurité pour éviter les courts-circuits et les surchauffes. Pour les avions thermiques, c'est différent. La mise en sécurité se concentre principalement sur les systèmes de carburant et les risques associés à la combustion. R.S.

VENTABREN

● Du rire annoncé au Moulin de la Récense. Une bonne soirée de rires de plus au Moulin de la Récense pour ce troisième "Mardi Humour" proposé par Affaire de comédie, avec toujours l'inénarrable Pascal Tino, Alexis Le Ressagnol, Briac et Nick Mukkoko. N'hésitez pas à les suivre sur leurs prochaines dates de stand up : le 5 juin sur le Massilia Beach (rooftop à Marseille), le 10 juin au Domaine Fredavelle à Egulles, et le 13 juin à nouveau dans le magnifique cadre du Moulin de la Récense à Ventabren, avec la très connue dans le milieu, Rosa Bursztein.

→ Contact : Thibault ☎ 07 49 36 15 35



VP AUTO

Vente aux enchères de véhicules d'occasion



Vendredi 02 juin - Marseille
Live à 13h30

150 véhicules en vente !



Visites privées sur RDV
Horaires d'exposition et de vente sur VPAUTO.FR
Informations : 02 97 76 62 00

Pensez à covoiter - #SeDéplacerMoinsPolluer